

» PRESSE NATIONALE

Politique 



L'inter

ECO-TOURISME : BEUGRÉ MAMBÉ VEUT S'INSPIRER DE L'EXPÉRIENCE PARISIENNE

Présent à Paris où il représente le Président de la République, Alassane Ouattara, le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de Vie, Robert Beugré Mambé, a échangé avec la maire de Paris, Anne Hidalgo. La rencontre a eu lieu ce jeudi 25 juillet 2024. Au terme de la rencontre, le Chef du gouvernement a indiqué vouloir s'inspirer de l'expérience parisienne avec la Seine afin de renforcer l'attractivité de la lagune Ebrié et en faire un espace touristique dépollué. « Elle a fait un travail colossal avec le soutien du gouvernement, des régions, de la collectivité urbaine. Et j'ai pris plaisir à écouter dans les moindres détails tout ce qui a été fait. Je vais en faire usage pour Abidjan, pour la lagune d'Abidjan », a dit le Premier Ministre. (Source : Primature)

Economie 



L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

MISE EN ŒUVRE DU PND 2021-2025/ NIALÉ KABA (MINISTRE DE L'ÉCONOMIE, DU PLAN ET DU DÉVELOPPEMENT) : "LA CROISSANCE EST RESTÉE FORTE AVEC UN TAUX 6,5% EN 2023 CONTRE 6,2% EN 2022"

C'est un bilan plutôt reluisant pour la Côte d'Ivoire qui a été affiché par Nialé Kaba, ministre de l'Economie, du Plan et du Développement, le jeudi 25 juillet 2024, au Palais de la présidence à Abidjan-Plateau lors de la première réunion du Conseil présidentiel d'orientation de la mise en œuvre du Plan National de Développement (PND). C'était en présence du Vice-président Tiémoko Meyliet Koné. Abordant les principales réalisations et conclusions du rapport de suivi de sa mise en œuvre au titre de l'année 2023, la ministre Nialé Kaba a présenté les résultats en trois points. Le premier a porté sur la solidité macroéconomique du pays. Le deuxième sur le rythme des investissements et le troisième sur la transformation structurelle de l'économie ivoirienne. « La solidité du cadre macroéconomique demeure solide. En effet, la croissance est restée forte avec un taux de 6,5% en 2023 contre 6,2% en 2022 et 7,1% en 2021 (...) », a expliqué Nialé Kaba.

CONSEIL PRÉSIDENTIEL D'ORIENTATION DU PND 2021- 2025 : PRÈS DE 8 690 MILLIARDS F D'INVESTISSEMENTS PUBLICS RÉALISÉS

Les travaux du premier Conseil présidentiel d'orientation du Plan National de Développement 2021-2025 ont eu lieu, hier jeudi 25 juillet 2024, au palais présidentiel au Plateau. C'était en présence des membres du gouvernement, des partenaires au développement et du Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet. En effet, cette réunion s'inscrit dans le cadre global du renforcement de la gestion des politiques publiques, de la transparence et de la redevabilité vis-à-vis des populations. Cette rencontre a permis aux participants de prendre connaissance des progrès réalisés dans la mise en œuvre du PND, des défis et difficultés rencontrés et de donner des orientations en vue d'optimiser les résultats. Au titre des réalisations, le Vice-président a donné quelques chiffres. « Je note qu'à fin 2023, près de 8 690 milliards FCFA d'investissements publics ont été réalisés sur les 15 340 milliards prévus dans le PND, soit un taux d'exécution de 57% (...) », a-t-il indiqué.

FORESTATION ET PROTECTION DE LA FAUNE : TCHAGBA SOUMET PLUSIEURS PROJETS À ROME À LA FAO

Le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Bougui Tchagba, a soumis plusieurs projets à l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (Fao), dans le but de solliciter son appui pour la mobilisation de financements, le jeudi 25 juillet 2024 à Rome, en Italie, à l'occasion d'une audience avec le directeur de la Division forestière, Zhimin Wu. C'était en marge de la 27e session du Comité des forêts (Cof) et de la 9e Semaine mondiale des forêts. Ces projets portent sur la préservation de la faune et la mobilisation de financements auprès du Fonds mondial pour l'environnement et du Fonds vert, afin de soutenir le plan national décennal de réhabilitation de la forêt, d'un montant total de 616 milliards de FCFA.

CAMPAGNE COTON 2023-2024 : ADJOUMANI NOTE DES RÉSULTATS ENCOURAGEANTS MALGRÉ LE RAVAGE DES JASSIDES

La campagne coton 2023-2024 s'achève « avec des résultats encourageants », selon le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani. Le bilan de la campagne coton pour la période 2023-2024 et les perspectives pour la campagne 2024-2025 ont été présentés le jeudi 25 juillet 2024 par le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, au 23ème étage de l'immeuble Caistab, à Abidjan-Plateau.

COTON / CAMPAGNE 2024-2025 : LE PRIX DU KILOGRAMME FIXÉ À 310 FCFA

Les nouveaux prix du kilogramme du coton graine sont connus. Ils ont été annoncés, hier jeudi 25 juillet 2024, par le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, à son cabinet au Plateau, au cours d'une conférence bilan de la campagne coton 2023-2024 et des perspectives 2024-2025. « Les prix d'achat du coton graine sont fixés comme suit : 310 FCFA/kg, pour le coton graine de 1er choix et 285 FCFA/kg pour le coton graine de 2ème choix », a-t-il annoncé. Ces prix n'ont pas changé par rapport à ceux pratiqués la campagne précédente.

REMISE DU RAPPORT D'ACTIVITÉS 2023 DE LA HACA : LE RÉGULATEUR AUDIOVISUEL EXHORTÉ À ÊTRE PROACTIF DANS LA LUTTE CONTRE LES FAKENEWS

La Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle (HACA) a présenté et remis son rapport d'activités, hier jeudi, au palais de la présidence de la République, au Vice-président, Koné Tiémoko Meyliet, au nom du Président de la République Alassane Ouattara. Ce, en présence du ministre de la Communication et porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly. Pour Koné Meyliet Tiémoko, c'est un outil important

pour le gouvernement lui permettant d'apprécier les défis et les avancées dans ce secteur. Saluant les efforts accomplis dans le travail de régulation, il a fait deux recommandations fortes au régulateur. La première a trait à 2025 qui verra la tenue de l'élection présidentielle en Côte d'Ivoire. À cet effet, il a demandé à la HACA d'être proactive dans la lutte contre le fléau des fake news notamment en faisant évoluer la charte des réseaux sociaux vers un projet de loi.



LUTTE CONTRE LE CHÔMAGE : LE GOUVERNEMENT FINANCE LES PROJETS DE 91 JEUNES

Dans la mise en œuvre de l'axe 1 de la phase 2 du Programme jeunesse du gouvernement qui concerne l'accélération de la formation, de l'insertion professionnelle et de la formation de l'entrepreneuriat des jeunes, le gouvernement vient d'apporter son appui à 91 jeunes entrepreneurs ivoiriens à travers le financement de 82 projets. Ces 82 projets individuels et collectifs représentent une enveloppe de financement de 506 788 733 FCFA. La cérémonie de remise de chèques a eu lieu hier jeudi 25 juillet 2024 à la Primature, en présence de plusieurs membres du gouvernement, dont Adjoumani Kobenan Kouassi, ministre d'Etat, représentant le Premier Ministre, Beugré Mambé, et le ministre en charge de la Promotion de la Jeunesse, Mamadou Touré.



ÉCOLE MULTINATIONALE SUPÉRIEURE DES POSTES : KALIL KONATÉ ANNONCE LA MULTIPLICATION DES CENTRES D'INNOVATION

Le ministre en charge de la Transition numérique et de la Digitalisation, Kalil Konaté, a annoncé la multiplication des centres d'innovation qui seront installés dans les cinq pôles déjà identifiés en Côte d'Ivoire. "Le Président Alassane Ouattara a instruit de faire en sorte qu'une bourse soit accordée à nos étudiants par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique et celui de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage", a indiqué Kalil Konaté. Il s'exprimait le jeudi 25 juillet 2024 au 24 étage de l'immeuble Postel 2001 au Plateau, au cours d'une cérémonie qui consacre l'excellence.



INVESTITURE DU PRÉSIDENT DU CONSEIL DES CHEFS DE GAGNOA/ ANNE DÉSIRÉE OULOTO : "LE DÉVELOPPEMENT NE CONNAÎT PAS DE PARTI POLITIQUE"

Le président du Conseil des chefs du département de Gagnoa, Boga Dago Sivori, a été investi, le jeudi 25 juillet 2014, au cours d'une cérémonie, à Garahio. En présence de la ministre Belmonde Dogo, la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, patronne de cette cérémonie, au nom du ministre d'État, ministre de la Défense, le haut patron, a déclaré : « Je suis votre outil de travail, votre porte-parole, votre avocate. Gagnoa ne doit pas être le dernier de la classe, ne doit pas compter le plus fort taux de jeunes qui ne travaillent pas. Les femmes ont besoin d'activités génératrices de revenus ». Elle a, en outre, invité ses hôtes à prendre leur part de développement avec Alassane Ouattara comme Président. "Le développement ne connaît pas de parti politique", a-t-elle dit.



AMÉLIORATION DES CONDITIONS DES DÉTENUS IVOIRIENS : 1,5 MILLIARD DE FCFA DE MÉDICAMENTS ET DE MATÉRIEL BIOMÉDICAL OFFERTS AUX PRISONS

1,5 milliard de FCFA. C'est la valeur des médicaments et du matériel biomédical remis à 35 établissements pénitentiaires du pays par le Conseil National de Sécurité (CNS) à travers le ministère de la Justice et des Droits de l'Homme. Selon Kouassi Bernard, directeur de cabinet au ministère de la Justice, ce don se situe dans le cadre de l'amélioration des conditions de détention en Côte d'Ivoire. "Beaucoup de nos frères sont en détention. Ils ont besoin de se soigner, d'être bien nourris pour qu'ils soient en bonne santé. C'est dans ce cadre que le gouvernement, à travers le ministère de la Justice, dote les établissements pénitenciers en médicaments, matériels d'hygiène et biomédical pour qu'on puisse



PROGRAMME DE RENFORCEMENT DE LA SÉCURISATION FONCIÈRE RURALE (PRESFOR) : 500 000 CERTIFICATS FONCIERS À DÉLIVRER GRATUITEMENT DANS 16 RÉGIONS

Lancé officiellement le 18 juillet 2024, à la place Félix Houphouët-Boigny de Guiglo, le Programme de Renforcement de la Sécurisation Foncière Rurale (PRESFOR) prévu sur la période 2024-2029, devrait atteindre les objectifs contractuels de 500 000 certificats fonciers à délivrer sur une superficie de 5 000 000 ha et 500 000 contrats agraires à conclure dans 16 régions, soit 52 départements, 218 sous-préfectures et 3 322 villages. Il s'agit notamment des régions de Poro, Tchologo, Tonkpi, Worodougou, Gontougo, Agnéby-Tiassa, Moronou, Mé, N'Zi, Indénié-Djuablin, Sud-Comoé, Lôh-Djiboua, Nawa, Bafing, Cavally et Guémon. L'information a été donnée par Bamba Cheick Daniel, directeur général de l'Agence Foncière Rurale (AFOR). (Source : CICG)

Sport ↘



JO 2024 : LA CÔTE D'IVOIRE PARTIE PRENANTE DE L'ACCORD DE PARIS POUR LE SPORT ET LE DÉVELOPPEMENT DURABLE

En marge des Jeux Olympiques, la France pays organisateur et le Comité International Olympique (CIO) ont organisé le premier sommet pour "le sport et le développement durable". Ce sommet s'est déroulé le jeudi 25 juillet 2024 au Carrousel du Louvre à Paris en présence de plusieurs chefs d'Etat. La Côte d'Ivoire qui adhère à l'accord de Paris sur le Sport et le développement durable était représentée par le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé. Sport, un outil de développement et de diplomatie. C'est le sens de ce tout premier sommet organisé à la veille de la cérémonie officielle des 33e olympiades à Paris.



VU SUR LE NET

Politique ↘



PRÉPARATIFS DES FESTIVITÉS DE L'INDÉPENDANCE : LA JEUNESSE IVOIRIENNE MOBILISÉE POUR UNE FÊTE INOUBLIABLE

Les festivités marquant la 64ème édition de l'Indépendance de la Côte d'Ivoire promettent d'être mémorables, avec une forte implication de la jeunesse du pays. À l'initiative de Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service Civique, une réunion préparatoire a été tenue le jeudi 25 juillet 2024, présidée par Ibrahima Dosso, directeur de cabinet, en présence de représentants de divers ministères et organisations. Le thème de cette année, « Jeunesse ivoirienne et forces de défenses et de sécurité pour l'engagement civique et la responsabilité citoyenne », met l'accent sur le rôle crucial de la jeunesse et des forces de défense dans la promotion du civisme et de la citoyenneté responsable.

Société ↘



CÔTE D'IVOIRE : 34 SANCTIONS PRONONCÉES EN 2023 À L'ENCONTRE DES MÉDIAS AUDIOVISUELS (HACA)

« Au total, trente-quatre (34) sanctions ont été prononcées en 2023 contre douze (12) en 2022 », a déclaré René Bourgoïn président de la Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle (HACA). Ces chiffres ont



CÔTE D'IVOIRE : SORTIE DE 207 ÉLÈVES OFFICIERS DE LA 35È PROMOTION DE L'ACADÉMIE DE LA MER

L'Académie Régionale des Sciences et Techniques de la Mer d'Abidjan (ARSTM) a célébré la réussite de ses 207 étudiants de la 35e promotion lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le jeudi 25 juillet 2024 au siège régional situé à Abidjan/Yopougon. Lors de cette cérémonie, la présidente du Sénat, Kandia Camara, marraine a officiellement baptisé la 35e promotion de l'ARSTM en présence de nombreuses personnalités des secteurs portuaires, maritimes et industriels venant de plusieurs pays. Elle a également profité de l'occasion pour encourager la jeunesse ivoirienne à faire preuve de travail, de courage, d'excellence et d'humilité.



4E CONGRÈS DE SANTÉ PUBLIQUE DE L'INSP : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN EXPRIME SA DÉTERMINATION À PROMOUVOIR L'EXCELLENCE DANS LA RECHERCHE EN SANTÉ

Le directeur de cabinet Dr Charles Koffi, représentant le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, a exprimé, ce mercredi 24 juillet 2024 à Abidjan-Plateau, la détermination du gouvernement à promouvoir l'excellence dans la recherche en santé, un pilier essentiel pour le développement d'un système de santé performant. C'était à l'ouverture officielle du 4e congrès de santé publique de l'Institut national de Santé publique (INSP) de Côte d'Ivoire, en présence du directeur de l'Institut, William Yavo. (Source : CICG)



AGENCE DE PRESSE

Sport



JEUX OLYMPIQUES PARIS 2024 : LE MINISTRE ADJÉ SILAS METCH PROMEUT L'ARTISANAT IVOIRIEN PAR LE SPORT

Présent en France depuis quelques jours dans le cadre des Jeux olympiques Paris 2024, le ministre délégué en charge des Sports et du Cadre de vie, Adjé Silas Metch, a visité le village olympique "Station Afrique" et le stand de la Côte d'Ivoire, mardi 23 juillet 2024 à l'île Saint-Denis (région parisienne), pour promouvoir l'artisanat ivoirien par le sport. En plus de mettre en valeur les richesses du pays, le stand ivoirien attire les visiteurs avec la confection d'un jus de fruit naturel en faisant du vélo, rapporte une note d'information transmise à l'AIP, jeudi 25 avril. Une innovation qu'a pu tester le ministre délégué au cours de sa visite. Il s'est dit heureux et fier que la Côte d'Ivoire brille par ses talents, aussi bien en artisanat qu'en sport.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale